

Les principales tendances de la population accueillie.

Extrait du Projet d'établissement du CHRS « Arfog-Lafayette » 2014-2019

La plupart des femmes sont d'origine extra européenne, de cultures et de langues diverses. Elles ont été, pour un nombre important, confrontées antérieurement à des situations de rupture précoce, parfois d'abandon et de placement au cours de l'enfance, de violences de guerre, de conditions de vie précaires voire d'errance.

Ces atteintes peuvent générer chez elles des fragilités personnelles, des problèmes psychiques (dépression, décompensation), des blessures narcissiques qui peuvent invalider ou rendre difficiles leurs efforts d'insertion.

Plusieurs éléments généraux peuvent les caractériser :

- Niveaux très variables dans le maniement de la langue française ;
- Parfois des situations d'illettrisme, d'analphabétisme ;
- Pour beaucoup, une mauvaise connaissance du fonctionnement des institutions en France ;
- Un faible niveau de ressources ou parfois une situation d'endettement ;
- En situation administrative irrégulière, pour une minorité ;
- Avec des enfants à charge, parfois en situation de retard scolaire.